



GERBOISE BLEUE,
film documentaire du cinéaste franco-algérien
Djamel OUAHAB,
raconte l'histoire des vétérans de l'armée française et
des Touaregs algériens, victimes des premiers essais
atomiques effectués au Sahara, par la France, entre
1960 et 1966.

Les survivants révèlent dans quelles conditions les
tirs se sont véritablement déroulés et témoignent de
leurs combats pour la reconnaissance des maladies
radio-induites développées, depuis, aussi bien par les
personnels civils et militaires que par les populations
locales.

Avec le soutien de l'AVEN
(Association des Vétérans des Essais Nucléaires / www.aven.org)

AVANT-PREMIERE A BREST

samedi 7 février à 20 h :
Cinéma Le Studio
136 rue Jean Jaurès – 29200

La séance sera suivie d'un débat en présence
du réalisateur, Djamel Ouahab.

Dossier de presse téléchargeable sur www.shellac-altern.org

Sortie nationale : 11 février 2009
A l'affiche du Studio de Brest du 11 au 17 février.
